



# なべやま小 だより



《なかよく 勉強 やる気 まっしぐら 笑顔も満開》

## ぴかぴかの10名の1年生！



今年は10名の新入生が入学しました。

はじめは緊張気味だった子ども達。体育館に入る直前はドキドキで胸がいっぱいだったようですが、入学式で返事をしたり、対面式で上級生のお兄さんやお姉さんから歌やお花のプレゼントを受け取ったりして、和やかな雰囲気に緊張感もほぐれたようです。

対面式では兄姉や近所のお兄さん、お姉さんから「好きな食べ物は白米です。」「好きな食べ物はお刺身です。」「好きな遊びはおにごっこです。」「得意なことは鉄棒です。」「色塗りをがんばりたいそうです。」などと、一人一人の紹介



がありました。2年生は昨年植えたパンジーをプレゼント。手渡すときに、鉢を落とさずにしっかりと受け取れるか心配しましたがみんな大丈夫でした。これからたくさんのお花が咲きます。教室で大事に育ててさらに花いっぱいにしてほしいです。

こうして鍋山小学校の一員となった1年生のみなさん。これからたくさんのワクワクドキドキの活動や勉強が待っています。みんなで力を合わせて、成長していきましょう。

2021.4.12 校長 伊藤慎悟



## 《今日から給食》

1年生にとっては登校2日目となりますが、さっそく今日から給食が始まりました。4時間目を少し早く終え、白衣に着替えて準備開始。食器や食缶を協力して2階の教室まで運びます。落とさないよう、こぼさないように慎重に階段を上がっていきます。

教室では、先生方の指示を聞きながら、お盆や牛乳、はしなどを机の上に配ったり、ご飯やおかずを手際よく配膳したりすることができました。

初めての給食のメニューはキャベツのスープと鮭の切り身。驚いたのは、みんなが好き嫌いせず、残さず食べたことです。明日もみんなで完食しましょう！

